

ROCHEFORT-DU-GARD

Le conseil contre le projet "Eridan"

Le conseil municipal tenait une séance ordinaire, le lundi 26 octobre.

Bien entendu, avec une touchante unanimité, les conseillers ont émis un avis défavorable sur le projet "Eridan" concernant le passage d'un gazoduc sur le côté ouest du Rhône.

Gageons que les communes de la rive est manifesteront un souhait contraire.

Une convention a été signée avec la commune de Villeneuve-les-Avignon pour que Rochefort bénéficie des services de l'office du tourisme de Villeneuve.

Selon une recommanda-

tion de l'architecte des Bâtiments de France, les panneaux photovoltaïques et solaires seront interdits dans le centre ancien.

Opération "Cœur de village"

Pour l'opération "Cœur de village", urbanisation de la grande vigne située à l'ouest du village, on a arrêté le principe de la mise en œuvre d'une Zone d'Aménagement Concertée.

La mise en place du projet suit son cours, mais la propriétaire du terrain est toujours opposée à une vente amiable. À suivre. □